

# Casablanca

## Tournois de foot inter-quartiers

C'est la fête du football dans les arrondissements de Casablanca. En effet, à l'occasion du 17<sup>e</sup> anniversaire de la Fête du Trône, Casablanca Events et Animation propose jusqu'au 30 juillet, des tournois de football inter-quartiers aux jeunes de 14 à 16 ans. Cette manifestation concerne les 16 arrondissements de la capitale économique : Aïn Chock, Hay Hassani, Mers-Sultan, Fida, Maarif, Anfa, Roches noires, Sidi Belyout, Ben M'sick, Sbata, Moulay Rachid, Sidi Othmane, Hay Mohammadi, Sidi Bernoussi; Sidi Moumen et Aïn Sebaa) vise à répondre aux besoins en animation sociale et sportive de proximité. 192 adolescents ont été sélectionnés pour représenter leur quartier. Les compétitions, encadrées par 48 éducateurs, ont démarré le 18 juillet. des jeunes casablancais.